

Sehr geehrte HörerInnen der Peter-A.-Silbermann-Schule.

Mein Name ist Sebastien Weiße, ich bin 31 und studiere auf Höheres Lehramt an Gymnasien für Biologie und Ethik an der Universität Leipzig. Mit der freundlichen Unterstützung von Frau von Salisch werde ich ab dem 01.09.2020 ein vierwöchiges Blockpraktikum an eurer Schule für das Fach Biologie absolvieren. Deshalb darf ich in den kommenden Tagen zehn Unterrichtsstunden hospitieren und ca. sechzehn Stunden eigenständig unterrichten.

Da ich die Peter-A.-Silbermann-Schule selbst von 2013 bis 2016 besuchte, sind mir die besonderen Herausforderungen, die mit dem Lernen in einer Abendschule verbunden sind, bekannt. Ich möchte diese Erfahrungen in den kommenden Wochen mit in meinen Unterricht einfließen lassen und so meinen Teil zum erfolgreichen Lernen beitragen zu dürfen.

Auf eine großartige Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen,

Sebastian Weiße.



Hier noch ein Bild von mir. Damit sie auch das Gesicht hinter der Maske erahnen können.